



NOTA DE PRENSA

'La mar de Asturias' de TPA y 'Noche tras noche' de RPA ganan el premio ATR de la Asociación de Telespectadores y Radioyentes de Asturias

- La gala de entrega de los galardones tendrá lugar mañana a las 19:30 en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo

Gijón, 19 de mayo de 2011

La Asociación de Telespectadores y Radioyentes de Asturias (ATR) distingue con un premio ATR a los programas *La mar de Asturias*, de Televisión del Principado de Asturias (TPA) y *Noche tras noche*, de Radio del Principado de Asturias (RPA).

El jurado de los XIV Premios ATR premia a *La mar de Asturias* de TPA por “resaltar la belleza de los pueblos y villas marineras asturianas, dotar de protagonismo a las actividades pesqueras y a los deportes estacionales, y potenciar la imagen más vanguardista de la Asturias marina”. El jurado distingue a *Noche tras noche*, de RPA, por “la perfecta sincronía con la actualidad y sus protagonistas directos, su entusiasta empeño por acercar la cultura y la ciencia de forma atractiva a la audiencia y el tono cordial para abordar temas de especial sensibilidad social”.

La asociación otorga estos galardones a “aquellos espacios o personas que, con más eficacia, colaboran en la tarea de dignificar los contenidos de la radio y la televisión del Principado de Asturias”.

El resto de premiados han sido: la periodista radiofónica María Emilia Fernández; la directora de cine Ana Rosa Diego, por su película *Siempre hay tiempo* (2010); TVE1, por *Aplicaciones Iphone* para el canal Clan TVE; la Escuela Municipal de Música de Nava, por la originalidad de su último vídeo promocional, que contó con la participación de los vecinos de la zona; Nestlé, por su campaña publicitaria *A gusto con la vida*, protagonizada por la modelo Martina Klein; y Micronet, por el videojuego *Naraba*.

El acto de entrega de los premios tendrá lugar mañana, viernes 20 de mayo, a las 19:30 en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo.